

Nachruf

Der TC-Wörth e.V. trauert um seinen ehemaligen Vereinsvorsitzenden

Paul Becker

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Vorsitzenden und langjährigen Vereinsmitglied Paul Becker. Wir danken ihm für sein Engagement und die Treue zum TC-Wörth e.V., dem er über 44 Jahre aktiv angehörte.

Wir werden ihn sehr vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen trauernden Angehörigen und Freunden.

TC-Wörth 1969 e.V.

Axel Schmitz

Vorsitzender